

Bonjour chers membres de l'AREQ,

Osez rêver. Osez essayer. Osez-vous tromper. Osez avoir du succès. Allez-y!

Ce petit défi tiré des Citations Vie et Courage me semble tout à fait pertinent en cette fin d'année 2020...

J'espère que vous allez bien malgré cette période de confinement qui nous a encabanés, mis presque en réclusion. Pour certains, c'est bien difficile à vivre. Mais, il ne faut désespérer. Il faut parfois oser essayer de nouvelles choses pour briser l'isolement.



Je sais que plusieurs d'entre vous ont gardé un contact virtuel avec leur famille et leurs amis(e)s. C'est aussi ce que nous avons fait aux différents paliers de notre association. Les réunions des conseils d'administration, des conseils régionaux et sectoriels et des responsables des différents comités régionaux se sont tenues virtuellement par Zoom. C'est ainsi que s'est tenue le conseil national de la fin octobre. Nous étions 112 au rendez-vous virtuel! Tout est possible!

Et pour vous aussi, c'est possible! Pour vos assemblées générales de secteur en avril et pour l'assemblée générale régionale en mai, vous serez invités à participer virtuellement au moyen de l'application Zoom. Personne ne sait quand nous pourrions nous réunir en personne. C'est trop incertain. Alors, osez passer au virtuel à l'invitation de votre secteur ou de la région que ce soit pour le temps des Fêtes afin de vous retrouver pour un petit moment avec vos ami(e)s de l'AREQ ou pour élire votre nouveau conseil sectoriel et votre présidence régionale.

Tous les postes de présidence seront en élection, et la relève se trouve parmi vous. Alors, osez relever un nouveau défi en vous familiarisant avec le concept virtuel Zoom, si ce n'est déjà fait. Et pourquoi ne pas inviter une de vos connaissances de l'AREQ à se joindre à vous et à essayer le virtuel. Vous verrez, ce n'est pas sorcier.

En terminant, j'en profite pour remercier sincèrement toutes les personnes qui siègent aux conseils sectoriels, les responsables des comités et les président(e)s pour la qualité du travail accompli tout au long de cette année, et ce, dans des circonstances parfois difficiles. Merci aussi pour le soutien constant que vous avez su m'apporter dans mes fonctions.

Que ce temps des Fêtes soit réjouissant et que la nouvelle année soit l'occasion pour vous de réaliser de nouveaux projets, de satisfaire de petites envies et de trouver encore et toujours de nouvelles sources d'inspiration.

Prenez bien soin de vous et soyez indulgents envers vous-même. Bonne et heureuse année 2021!

J'ai bien hâte de vous revoir...en personne!

Michel Tessier
Président AREQ-Outaouais